

N°6



Le saviez-vous ?

Le château de Pornic est encore habité. Il a appartenu à la famille de Gilles de Rais surnommé Barbe-Bleue. Il a aidé Jeanne d'Arc pendant la guerre de cent ans.

Rallye rando dans Pornic

Nous avons marché jusqu'au centre de Pornic (environ $\frac{3}{4}$ d'heure) et là, nous avons divisé la classe en trois groupes. Astrid, Margot et le maitre nous ont alors posé des questions sur la ville de Pornic. Il a fallu se déplacer au château, à l'hôtel de ville, devant l'église et le long du port pour trouver les réponses. Nous attendons la correction pour savoir quel groupe a eu le plus de points.

Ensuite, nous sommes allés faire quelques achats, puis le maitre nous a offert une glace sur le port parce qu'on a été assez sages.

Par contre, il a fallu faire le trajet retour ! Nous sommes rentrés fatigués, mais une bonne douche et nous sommes prêts pour la boom !



Météo :

Enfin de retour !!



Menu :

feuilleté au poisson	salade verte
poulet sauce curry	hamburger
petits pois	frites
fruits	glace à la vanille

Pas le temps de faire un deuxième article. Nous nous préparons pour la Boum de ce soir.

Tresses en place, cols de chemise repassés, nous nous échauffons pour la piste de danse.

Et demain ?...

Pas de classe. Le matin il y aura grasse matinée, rangement des chambres et activités avec les animateurs.
L'après-midi grand jeu !
Et on laisse tranquille le maitre.

Rédacteurs : Marin & Jules